

Zusammenarbeit verlängert

Betreuung in bewährten Händen

BURGBERNHEIM (cs) – Die Nachmittagsbetreuung von Grundschulern an der Grund- und Mittelschule bleibt in den Händen der Gesellschaft zur Förderung beruflicher und sozialer Integration. Der Stadtrat verlängerte die Zusammenarbeit, die jährlichen Kosten betragen aktuell 27 000 Euro.

Da der Kindergarten Im Sonnenschein in Marktbergel seinerseits eine Schulkindbetreuung anbietet, läuft das Angebot der verlängerten Mittagsbetreuung an der Grundschule nicht über die Verwaltungsgemeinschaft, sondern über die Stadt Burgbernheim. Die Gemeinden Illesheim und Gallmersgarten sind entsprechend der Kinderzahlen an den Kosten beteiligt. Derzeit wird das flexible Angebot mit Betreuungszeiten von 11.05 bis 16.30 Uhr von 44 Kinder genutzt.